

# Cascos azules son herramienta fundamental para comunidad internacional: CEDH

---



0



A- A A+

29 de Mayo 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos reconoció la labor del personal de paz e integrantes de los cascos azules de la Naciones Unidas que han sido el agente de impacto para la atención de crisis

humanitarias y de seguridad alrededor del mundo.

En el marco del Día Internacional del Personal de Paz, la CEDH de Nuevo León calificó la labor de esta estructura de seguridad y humanitaria como determinante para la realización de al menos 71 operaciones de intervención en casos de amenaza de paz y seguridad.

Las misiones emblemáticas del personal de Paz de la ONU se han ganado un lugar como símbolo de esperanza para millones de personas que se encuentran en zonas de conflicto, por ello se les reconoce los esfuerzos realizados para el fortalecimiento de éste cuerpo de acción a fin de potenciar su capacidad y presencia en las naciones en situación de guerra.

La CEDH de Nuevo León se unió al reconocimiento internacional de las mujeres y hombres que conforman la fuerza del personal de Paz de la ONU y celebró dicho modelo de voluntariado para dar atención a las necesidades humanitarias de los pueblos.